



www.mg.co.id

Tottenham Patut Waspada di Milan

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur akan menjamu AC Milan pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions 2022/2023 di Tottenham Hotspur Stadium, Kamis (9/3) pukul 03:00 WIB. Tottenham belum menyerah walau kalah 0-1 pada leg pertama di Italia. Wakil Inggris itu siap berjuang untuk mencoba membalikkan keadaan. Milan pun tidak boleh lengah jika ingin memastikan kelolosan ke perempat final.

Pada leg pertama di San Siro, Milan menang 1-0 lewat gol cepat Brahim Diaz. Namun, dia bakal absen di leg kedua akibat cedera.

Salah satu kunci kemenangan Milan saat itu adalah pertahanan mereka yang sulit ditembus. Barisan belakang Milan yang digalang Malick Thiaw, Simon Kjær dan Pierre Kalulu bahkan sanggup membuat Son Heung-Min, Dejan Kulusevski serta Harry Kane mati kutu. Tak melepas satu shot on target pun ke gawang Ciprian Tatarusanu.

Tottenham masih takkan diperkuat sang kiper utama Hugo Lloris yang cedera. Sementara itu,

gawang Milan sudah kembali dikawal Mike Maignan. Milan memang baru saja dipaksa menelan kekalahan 1-2 oleh Fiorentina di Serie A. Akan tetapi, itu masih sedikit lebih baik daripada Tottenham, yang berturut-turut kalah 0-1 dari Sheffield United di Piala FA dan Wolverhampton di liga.

Dejan Kulusevski mengatakan, timnya tidak boleh lengah lagi, pasalnya mereka sangat ingin lolos ke babak selanjutnya.

"Penting bagi kami untuk memenangkan laga nanti, jika ingin melangkah lebih jauh di ajang bergengsi ini. Tapi kami sadar bahwa Milan sangat kuat. Maka kami harus waspada. Maka yang bisa kami lakukan adalah bermain dengan kemampuan terbaik," kata Kulusevski di situs klub.

Dejan Kulusevski
Pemain Tottenham Hotspur



Felix Mengaku Bahagia di Chelsea

LONDON (IM) - Joao Felix mengaku bahagia memperkuat Chelsea. Sebab, dia merasa lebih bebas bermain di Liga Inggris usai tak lagi jadi pilihan utama Diego Simeone di skuad Atletico Madrid. Ia hanya main 20 kali dengan torehan lima gol dan tiga assist. Situasi ini membuat Felix gerah dan akhirnya memutuskan untuk dipinjamkan ke Chelsea sejak Januari lalu. Tidak ada klausul kontrak permanen dalam pinjaman itu.

Meski demikian, Felix tetap menyambut gembira langkah yang diambil

Chelsea. Sebab, Felix membutuhkan itu demi kebaikan kariernya. Pasalnya ia tak bisa hanya jadi cadangan mengingat usianya baru 23 tahun dan butuh jam terbang lebih banyak.

"Saya rasa saya memang butuh pindah (ke Chelsea). Ketika saya meninggalkan Atletico, saya rasa ini bagus untuk saya dan mereka. Jadi saya rasa ini deal sempurna untuk mencoba sesuatu yang

beda. Saya selalu berupaya yang terbaik dan terkadang gagal. Jadi saya harus berubah untuk melihat segalanya dari sisi berbeda. Saya rasa pinjaman ini penting untuk saya dan saya sangat senang bermain di sini," kata Felix di The Athletic.

Felix menjalani debutnya dengan buruk karena mendapat kartu merah yang membuatnya absen tiga laga. Setelah itu Felix selalu jadi pilihan utama dengan lima kali main dan menyumbang satu gol. "Sepakbolanya berbeda jauh, liganya berbeda. Cara tim Liga bermain berbeda jauh dengan tim Premier League. Chelsea tim yang suka menyerang, menguasai bola, mendominasi permainan. Saya senang bermain seperti itu. Saya merasa lebih bebas bermain di sini dan saya senang sekali. Saya suka itu," tandasnya.

Joao Felix
Pemain Chelsea



MAXIM CHOUPO-MOUTING
Pemain Bayern Muenchen

Bayern Muenchen Vs PSG, Siapa Tersingkir?

"Baik kami maupun PSG memiliki kecepatan serangan yang luar biasa. Kami ingin menyerang mereka saat mereka menguasai bola, dan menekan sejak menit pertama," kata Julian Nagelsmann.

MUNICH (IM) - Persewaan Bayern Muenchen dengan Paris Saint-Germain (PSG) berlanjut di Allianz Arena, Munich. Laga leg kedua babak 16 besar Liga Champions 2022/2023 itu berlangsung Kamis (9/3) pukul 03.00 WIB. Laga nanti dipastikan berlangsung seru, karena dua tim berjuang untuk lolos ke babak selanjutnya.

Bayern Muenchen tengah dalam kepercayaan diri tinggi. Die Roten sampai kini masih menjaga rekor 7 laga selalu menang di Liga Champions musim ini. Klub Jerman ini juga masuk grup neraka pada fase sebelumnya, yakni bergabung bersama Barcelona dan Inter Milan. Tapi tuan rumah tetap wajib waspada, mengingat mereka punya rekor buruk pada pertemuan terakhir kontra PSG di Allianz Arena. Hanya

untung bagi tuan rumah karena PSG minus salah satu andalanya, Neymar, yang lagi cedera.

Pelatih Bayern, Julian Nagelsmann menilai situasi seperti itu menjadi salah satu kesulitan bagi PSG untuk membongkar pertahanan timnya. Ketika bermain tanpa Kylian Mbappe, Les Parisiens hanya melepaskan 1 tembakan tidak tepat sasaran pada babak pertama.

"Pada leg 1, mereka tanpa Kylian Mbappe di awal, yang sedikit memengaruhi skema pertandingan mereka. Ketika dia masuk, mereka mulai bermain dengan cara yang berbeda," kata Nagelsmann dikutip dari laman klub.

Nagelsmann sendiri sebenarnya menginginkan tim lawan tampil menyerang dengan intensitas lebih tinggi ketimbang saat leg 1. Ia me-

nilai, situasi bertahan yang mungkin diterapkan PSG, justru bisa mengancam timnya lewat skema serangan balik.

"Baik kami dan PSG memiliki kecepatan serangan yang luar biasa. Kami ingin menyerang mereka saat mereka menguasai bola dan menekan sejak menit pertama. Apa yang kami butuhkan di leg kedua adalah mencegah mereka menggunakan kecepatan mereka," paparnya.

Bayern diperkirakan menurunkan Joshua Kimich, Leon Goretzka, Jamal Musiala, Thomas Mueller, Leroy Sane dan Maxim Choupo-Mouting. Dua nama terakhir dipastikan menjadi pendobrak pertahanan lawan dan Mueller siap memberikan ancaman dari lini kedua.

Choupo-Mouting menegaskan, timnya bakal berjuang ekstra guna menghadapi misi PSG. "Laga nanti dipastikan tidak mudah. Kami ingin lolos, PSG juga. Mereka sudah pasti tampil ngotot dan berjuang mati-matian. Kami pun dituntut untuk tampil dengan kekuatan ekstra. Jika kami tampil biasa-biasa saja, bisa

berakibat fatal. Tapi kami punya keyakinan bisa memenangkan laga dan lolos ke babak selanjutnya," kata Choupo-Mouting di situs klub.

Misi berat diusung PSG yang dalam posisi tertinggal agregat 1 gol. Lionel Messi dan kolega bakal dipaksa berjuang mati-matian. Mereka juga bertarung tanpa salah satu penyerang andalan Neymar Junior yang absen hingga akhir musim akibat cedera.

Laga kontra Bayern menjadi kali ke-3 secara beruntun PSG tampil tanpa Neymar. Dengan situasi seperti itu, pelatih Christophe Galtier telah melakukan perubahan susunan pemain. Ia menempatkan Lionel Messi dan Kylian Mbappe di lini serang, sementara 3 gelandang diplot untuk lini tengah.

Selain mengandalkan Messi dan Mbappe, PSG juga diprediksi menurunkan Marquinhos, Nuno Mendes, Fabian Ruiz, Marco Verrati, Vitinha dan Nordi Mukiele. PSG juga punya rekor bagus dalam pertemuan terakhir kontra Bayern di Allianz Arena. Pada musim 2020/2021 lalu di babak perempat final, PSG mampu menang di markas

Bayern lewat skor 2-3, sekaligus meloloskan PSG via keunggulan gol tandang (pada musim itu regulasi gol tandang masih diberlakukan UEFA).

Galtier menyebut, permainan timnya bakal lebih solid. Meski tak bisa dipungkiri bahwa absennya Neymar menjadi kerugian besar bagi tim. "Kami lebih kompak, lebih bergairah, kami memenangkan duel lebih banyak dari biasanya. Absennya Ney tentu berpengaruh, tetapi kami mempunyai skuad yang mumpuni," kata Galtier.

Laga nanti juga berkeaitan dengan masa depan Kylian Mbappe. Tersiar rumor Mbappe akan cabut dari Paris Saint-Germain, jika kalah dari Bayern Munich. Walaupun ia membantahnya. "Saya tidak berpikir begitu, mengaitkan masa depan saya dengan Liga Champions. Saya tak mau merendahkan klub, saya akan sangat kecewa. Saya di sini dan bahagia, dan saat ini tak berpikir apa pun selain membawa PSG bahagia," ujar Mbappe.

Lalu seperti apa jalannya laga nanti? Siapa yang tersingkir? Patut disaksikan. **vit**

Masa Depan Rabiot Dispekulasikan

TURIN (IM) - Adrien Rabiot memasuki bulan-bulan terakhir di kontraknya bersama Juventus. Rabiot mengakui, masa depannya akan bergantung pada lolos tidaknya Si Nyonya Tua ke Liga Champions.

Kontrak gelandang internasional Prancis itu dengan Juventus akan habis pada akhir Juni 2023. Pembicaraan mengenai perpanjangan kontrak sudah dimulai, tapi Rabiot diyakini tidak buru-buru membuat keputusan.

Juventus sendiri dalam situasi kurang ideal setelah dijatuhi pengurangan 15 poin akibat skandal pemalsuan laporan keuangan. Alhasil, posisi Bianconeri yang tadinya nangkring di dua besar kini terjun ke papan tengah.

Kekalahan di markas AS Roma 0-1 membuat Juventus turun ke peringkat delapan klasemen Liga Italia dengan perolehan 35 poin. Rabiot dkk terpaut 12 poin

dari Roma di empat besar. Itu berarti klub kota Turin itu mesti mengejar kelolosan Liga Champions dengan sisa 13 pertandingan. Adapun jalan lain bagi Juve untuk lolos adalah

menangi Liga Europa di mana mereka diadangi Freiburg di babak 16 besar.

"Liga Champions itu

adalah sebuah kompetisi yang pent-

ing, dan kami bisa mencapainya melalui Serie A atau Liga Europa. Pastinya, itu akan penting untuk masa depanku," kata Rabiot kepada DAZN.

Rabiot membuat lebih dari 150 laga selama empat musim untuk Juventus, dengan sumbangan 13 gol dan delapan assist. Pesepakbola berusia 27 tahun itu nyaris tidak tergantikan di lini tengah dan sudah membukukan lima gol untuk menjadi salah satu gelandang paling produktif di Serie A musim ini. **vdp**

Adrien Rabiot
Pemain Juventus



MU Diminta Bangkit Lagi

MANCHESTER (IM) - Seluruh pemain Manchester United (MU) tengah mengalamai kegundahan usai dibantai Liverpool. Marcus Rashford pun meminta rekan-rekannya untuk lekas bangkit.

Sebagaimana diketahui Rashford dan kolega dipermalukan habis-habisan oleh Liverpool dengan skor 0-7 pada laga di Anfield, Minggu (5/3) malam WIB. Enam dari tujuh gol terjadi di babak kedua, yang juga menghentikan laju bagus MU dalam tiga bulan terakhir. Apalagi MU baru jadi juara Carabao Cup pekan lalu usai mengalahkan Newcastle United.

Kekalahan ini diyakini sudah mengganggang mental para pemain karena MU sudah lama tidak kalah setelah ini. Padahal Liverpool tidak dalam kondisi terbaiknya karena lagi menurun musim ini. Wajar jika para pemain

merasa kecewa dengan hasil memalukan tersebut. Tapi, mereka tidak bisa terus berlarut dengan itu karena masih banyak laga menunggu MU.

Mereka masih berpeluang meraih gelar juara di dua ajang Piala FA dan Liga Europa. "Saya inginnya langsung bermain hari ini dan memperbaiki segalanya. Hasil harus kita terima, dan kita tidak bisa menengok ke belakang. Kita tidak bisa membiarkan hasil ini merusak musim kami."

Kami harus percaya proses dan tetap solid," ujar Rashford di akun twitter-nya.

Rashford musim ini lagi tampil tajam dengan torehan 25 gol.

Peran Rashford terus dinantikan untuk membangkitkan MU lagi. MU selanjutnya akan menghadapi Real Betis di leg pertama 16 besar Liga Europa, Jumat (10/3) pukul 03.00 WIB. **vdp**

Marcus Rashford
Pemain MU



JAMU No: 01-000008793

RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAQ

RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAQ

INGAT YANG ADA
BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Ahlianya Papan Semen

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com